

Petition: Transparenz für Menschenrechte bei der Deutschen Investitions- und Entwicklungsgesellschaft (DEG)

Der Deutsche Bundestag möge beschließen, dass die Deutsche Investitions- und Entwicklungsgesellschaft (DEG) auf ihrer Website Informationen über den geplanten und bereits getätigten Erwerb von Beteiligungen und die Gewährung von Darlehen an Unternehmen, die in Entwicklungsländern aktiv sind, veröffentlicht. Die zu veröffentlichenden Informationen orientieren sich am Menschenrechtsleitfaden des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ).

Name	Straße	PLZ, Ort	Unterschrift

Bitte bis 10.2.14 schicken an Deutscher Bundestag, Petitionsausschuss, Platz der Republik 1, 11011 Berlin